



Trabajadores de los programas de empleo con el presidente de la Mancomunidad, César García. :: IRENE BAJO

# La Mancomunidad se centra en el empleo

**Proyectos.** La ADL de la Mancomunidad del Alto Asón ha puesto en marcha varios proyectos de Empleo gracias a la subvención de Corporaciones Locales

IRENE BAJO  
RAMALES

La Mancomunidad de municipios del Alto Asón, presidida por el alcalde de Ramales, César García, ha puesto en marcha varios proyectos de empleo. La entidad ha recibido por parte del Fondo Social Europeo, el 50%, y el Servicio Cántabro de Empleo, una subvención por un importe total de 126.600 euros para la

contratación de 13 desempleados con cargo al proyecto presentado por la Agencia de Desarrollo local, denominado 'Proyecto integral de Sostenibilidad Ambiental y Social del LIC Asón'. Del mismo modo, se ha concedido un proyecto de servicios sociales, que ha contratado dos trabajadores sociales y una ayudante de cocina a media jornada.

El proceso llevado a cabo para la contratación se gestionó a lo largo del mes de abril. Los tribunales de

selección llevados a cabo para la consecución de cada plaza se desarrollaron por técnicos, quienes aplicaron las bases habilitadas al efecto, baremando méritos, capacidad e idoneidad al puesto de cada uno de los aspirantes derivados por la oficina de empleo.

Dicho proyecto conlleva diferentes áreas de intervención por una parte de intervención integral medioambiental, por otra dinamización turística del Asón, así como la implantación de un nuevo servicio de apoyo a familias con enfermos dependientes a cargo.

En la vertiente medioambiental, las contrataciones totales ascienden a una brigada de tres peones forestales además de una bióloga y una técnica de la naturaleza. Los briga-

das desarrollarán una intervención de mantenimiento paisajístico en los municipios de Ramales de la Victoria, Soba, y Ampuero para esta primera fase semestral; mientras que la parte técnica de dicho proyecto restablecerá el diseño y puesta en marcha de rutas interpretativas por los 6 municipios de la Mancomunidad; así como talleres de sensibilización ambiental semanales en cada ludoteca municipal.

De igual modo, se activará la segunda edición del concurso fotográfico que el año pasado fue pionero en la comarca, y que tan buena acogida registró.

Respecto la vertiente relacionada con el turismo, se ha procedido a la contratación de dos diplomadas en turismo para seguir con la línea de actuaciones llevadas en anualidades anteriores en cuanto a actuaciones de información al visitante, y promoción turística de la zona, visitas a ferias promocionales. Como novedad, se va a poner en marcha un programa propio de Respiro Familiar para el que se ha procedido a la contratación de cinco auxiliares más una coordinadora de proyecto.